

平成30年9月27日

保護者各位

刈谷市立富士松東小学校長  
相羽孝彦

### 今年度の運動会について

初秋の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育にご理解・ご協力を賜りまして、感謝申し上げます。

さて、運動会が近づいてまいりました。しかしながら、天気予報によると土曜日、日曜日の天気はともに「曇り時々雨」と予報されています（27日10時現在）。このはっきりしない天気により市内中学校の体育大会も振り回され、実施したものの途中から雨天で延期、翌日以降に持ち越しという状況が多く出ました。

9月初めに案内を出させていただき、9月28日（金）の夕方6時に翌日の運動会実施の判断をさせていただくとありましたが、天候がはっきりと読めない状況にあり、仮に前日に「実施」と判断して開始しても、途中で「中断・延期」となる可能性は否定できません。

そこで今年度は、次のようにさせていただきたいと思っております。

①**プログラムの順序を例年と大きく変えさせていただき実施**したいと思っております（別紙参照）。1か月かけて練習してきた演技種目をできるだけ午前中に集め、実施できる限り実施していきたいと考えます。途中降雨で「中断・延期」となった場合、残りを予備日に実施していきたいと考えています。

②当日途中で降雨中断になった場合、校内の指定教室を開放し、保護者とともに昼食をとっていただくことや、場合によっては子どもだけで弁当を食べ、月曜日の授業を実施することもあります。

③予備日については、9月30日（日）を第1の予備日とさせていただいていましたが、台風24号が接近しつつあり、その影響から天気の回復が見込めないことから、**30日（日）は休み**といたします。**29日（土）にできなかった分につきましては、第2予備日の10月3日（水）に実施**します（この日は給食があります）。したがって**10月2日（火）は弁当持ちで通常の火曜日授業**を行います。

④29日（土）に5年生リレーが実施できなかった場合、今年度の5年生リレー保護者参加はなしとさせていただきます。ご了承ください。

このように、いろいろな点について例年と違う対応になりますが、昨今の天気事情を考慮いただき、何とぞご理解・ご協力をお願いします。

この件についてお問い合わせは、教頭 畔柳までお願いします。

(0566-36-2818)